

Una vez más, Rusia denuncia doble rasero de informe de EE.UU



Moscú, 23 abr (RHC) Rusia denunció el carácter estereotipado y politizado y así como el uso de doble rasero en el informe elaborado por Estados Unidos sobre la situación de los derechos humanos en el orbe.

La Cancillería afirma que para conformar el documento se emplearon conceptos y esquemas exageradamente ideologizados, con ataques directos a gobiernos nacionales de estados soberanos destaca el comentario oficial.

Moscú lamenta que el informe sea una continuidad de la campaña de rusofobia en Occidente, señala la Cancillería rusa.

De ello habla, comenta la prensa capitalina, la decisión del Grupo de los siete países más industrializados de crear un órgano encargado de analizar “la actitud perjudicial de Rusia en el orbe”.

La elaboración del informe desborda en ejemplos de doble estandarte a la hora de evaluar la situación de los derechos humanos que parece depender del grado de lealtad mostrado por cada país respecto a la

política exterior norteamericana, señala.

Estados Unidos, ignora casos de clara violación de los derechos humanos en ese país, incluida la escucha masiva e interceptación de correspondencia privada, la discriminación racial y el empleo de torturas e interrogatorios de la CIA, afirma el comunicado.

La Agencia Central de Inteligencia creó la pasada década una extensa red para el secuestro y retención en prisiones secretas de personas en todo el orbe, sin haberles presentado acusación alguna, recuerda.

A ello se suman denuncias de Paquistán por la muerte de decenas de personas, víctimas del empleo contra ellas de drones artillados estadounidenses, o la muerte de civiles, provocada por su aviación en la ciudad iraquí de Mosul o en localidades sirias, subraya.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/160589-una-vez-mas-rusia-denuncia-doble-rasero-de-informe-de-eeuu>



Radio Habana Cuba